## **NETZWERKHILFE**

## Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

**Projekttag in Fußgönheim:** – nachdem Kinder und Eltern der Schillerschule im vergangenen Jahr zu Gunsten der Ukraine-Hilfe gesammelt und gespendet hatten, war es an der Zeit ihnen mehr von der Ukraine zu erzählen. In acht Gruppen wurde gelernt, gesungen, getanzt und gekocht.









Anschließend stellten die Kinder die Ergebnisse in der Sporthalle vor. Wie sieht das kyrillische Alphabet aus, wie lange hat man in der Ukraine Ferien, warum sind die Kosaken so wichtig, was kommt alles in das Borschtsch rein und schmeckt es auch den Lehrern? Den Lehrern hat es geschmeckt, die Kinder waren großartig und hatten Spaß und das Team aus unseren ukrainischen Freunden und Netzwerkern hat ein wunderbares Projekt organisiert.

Schulfest in Fußgönheim: wenn am Samstag, den 13.05. die Schillerschule ihre Tore öffnet, wird das Ukraine-Projekt auch noch einmal dabei sein. In zwei Räumen wird man die Arbeit der Kinder sehen können und mit Mitgliedern des Teams diskutieren und im besten Falle Borschtsch probieren können. Wir freuen uns.

**Zu Gunsten der Tafelfreunde:** am Freitag, den 19.05. wird **Herr Yücel** in und vor seinem Obst- und Gemüseladen wieder attraktive "Gemüsetüten" anbieten. Der komplette Erlös geht, wie schon letztes Jahr, an die Tafelfreunde. Die Tüten werden am Freitag Morgen von 10-13.00 Uhr für den guten Zweck verkauft. Wo: Obst und Gemüse Yücel

(Eh. Gemüse Sattel) Hauptstr. 62 in Maxdorf. **Kleiderstube Lambsheim** und Fahrradwerkstatt (Lambsheim, Maulbeerweg 1) sind dienstags 15:00-16:30 geöffnet.

<u>Donnerstags 17-18 Uhr</u> nehmen wir derzeit an: Sommerschuhe (Sneaker, Sandalen), gut erhaltene Bettwäsche sowie Sportsachen für Kinder.

Kontakt: kleiderstube.lambsheim@netzwerk-hilfe.net

Repair-Café: Schraube locker? Bandsalat? ging es gestern noch? ... klassische Fälle für das Repair-Café und die Idee durch kleine Reparaturen zu helfen, alte Dinge zu bewahren und nachhaltiger zu werden. Inzwischen zeichnet sich ab, dass Donnerstag Nachmittag und Sonntag Vormittag die "Repair-Tage" werden könnten. Genaueres in Kürze – bei Fragen Norbert Mosbach kontaktieren: (maxnomo@gmx.de).